

SORTIE VISITE POMPIERS

Vendredi 06 juin, nous sommes allés visiter la caserne des pompiers de Tauves.

Pour éteindre le feu, les pompiers ont une grosse veste, un pantalon épais, une cagoule, du casque avec une visière, des gants et de grosses chaussures.



L'ambulance des pompiers peut servir à transporter des personnes qui sont blessées ou pour la naissance d'un bébé. Il y a un chariot pour s'allonger, des pansements, du désinfectant, un appareil à l'oxygène pour respirer.



Il existe aussi le camion avec les lances à incendie et une citerne d'eau pour éteindre le feu. Nous sommes montés dedans.



Le camion avec un gros marteau, des grosses cisailles pour découper la tôle d'une voiture accidentée, une tronçonneuse pour couper du bois tombé sur la route.



Nous avons appris à nous mettre en PLS (position latérale de sécurité) quand une personne allongée par terre ne répond plus mais qu'elle respire.

